

Helicon 60

Oh reisende von fern und nah
übern Jolborn aus Heligonia
auf nach Falkenfels in Zorkhan
man mich kaum verfehlen kann
zur flüsternden Linde heisse ich
und warte sehnsüchtig auf dich
Tavernenfreund, komm schnell herbei
und trinke unser stark' Gebräu
Trage diese Worte weiter
in Gesellschaft wird es heiter



Heligonia
und angrenzende Gebiete

200 Helig. Meilen = 100 km

Zur flüsternden Linde

Eine halbe Tagesreise vom Born entfernt, liegt im südlichsten Teil des Fürstentums Zorkhan in der Baronie Falkenfels die gastfreundliche Taverne „Zur flüsternden Linde“. Lange war sie eine der beliebtesten Absteigen für Reisende. Ob vom Norden oder Westen kommend aus dem Landesinneren der Baronie, vom Süden aus Nürían kommend über die letzten Ausläufer des Eisengebirges oder vom Osten aus Heligonia über den Born, kein Durchreisender konnte sich der gemütlichen und einladenden Schankstube entziehen.

Doch das ist schon etwa zwei Jahrzehnte her. Kennt Ihr diese Taverne? Und mit Sicherheit werdet Ihr mit „Nein“ antworten.

„Zur flüsternden Linde? ... nie gehört!“

„Falkenfels? Ach ja, ich erinnere mich vage - aber da ist doch schon ewig nichts mehr geboten!“

„Zorkhan? Ist das nicht der Streifen zwischen Nürían und Stueren, wo sich seit Ewigkeiten keiner mehr hintraut, weil da angeblich alle das Bröckhelfieber haben?“

„Ach, dieses verfluchte Fürstentum? Da soll es doch von fürchterlichen Bestien nur so wimmeln, hab ich gehört. Da geht keiner hin und kommt keiner her.“

Diese und ähnliche Aussagen könnt Ihr zu hören bekommen, wenn Ihr euch nach der Taverne, der Baronie oder dem Fürstentum erkundigt.

Und dennoch haltet Ihr diesen Zettel in der Hand, der euch einlädt, auf euren Reisen doch einmal einen Abstecher dorthin zu machen. Der Zettel wirkt keine zwei Monde alt - geschweige denn zwei Jahrzehnte. Sogar ein Kartenausschnitt ist auf der Rückseite zu sehen. Scheint wirklich nicht schwer zu finden zu sein. Und in die Richtung müsst Ihr sowieso ... also was soll's. Ein Abenteuer ist das allemal wert.

Liebe Spielerin, lieber Spieler,

wir werden von Freitag, den 1. September bis Sonntag, den 3. September 2023 gemeinsam ein rätselhaft-mystisches Abenteuer im Königreich Heligonia erleben.

Charakterwahl:

Das Tavernensetting lässt nahezu alles offen. Die meisten Charaktere werden sich vermutlich auf der Durchreise befinden. Ihr könnt uns aber gern einen speziellen Grund angeben, weswegen ihr ebendort seid. Wir sind schon sehr auf eure Einfälle gespannt und können so gegebenenfalls auch die Charaktergeschichte mit in den Plot integrieren. Wir brauchen noch NSC, überlegt euch also, ob ihr uns diesmal mit einer gecasteten Rolle unterstützen wollt.

Magiebegabte:

Wie auf allen Helicons legen wir großen Wert auf eine stimmige Darstellung der Magie. Solltet ihr also beabsichtigen, einen Charakter mit übersinnlichen Fähigkeiten zu spielen, dann weist in eurer Charaktergeschichte klar darauf hin. Wir behalten uns vor, für diesen Helicon unpassende Charaktere nicht zuzulassen.



Ambiente und Spielweise:

Euch erwartet mittelalterliches Fantasy-Ambiente, eine deftige Taverne, Bewegung im Freien sowie Rätsel und Mystik. Auch wenn es durchaus Kämpfe geben kann, werden diesmal keine großen Schlachten ausgetragen.



Ein Satz zur Spielweise: Wir spielen DKWDDK - Du Kannst Was Du Darstellen Kannst (mit Punkten beim Kämpfen).

<http://www.heligonia.de/Kampfgregeln.pdf>

Organisatorisches:

Bitte überweise den Teilnehmerbeitrag bis spätestens zum 6. August.

IBAN: DE04 5001 0517 5421 9808 96

BIC: INGDDEFFXXX (ING)

Kontoinhaber: Inés Hermann.



Bei einem Rücktritt Deinerseits bemühen wir uns immer, den Platz neu zu belegen, sofern noch weitere Teilnehmer auf eine Zusage warten. Jedoch können wir den Teilnehmerbeitrag ohne Nachbelegung nicht erstatten und behalten die am Zeitpunkt des Rücktritts entstandenen Unkosten ein. Wir verzichten jedoch weiterhin auf Staffelpreise.

Preisliste

	NSC	SC
Hausübernachtung (Bett) ¹	50 €	70 €
Zeltübernachtung ²	40 €	55 €
Zeltübernachtung Kind 3-18 Jahre	12 €	17 €

- 1) Die Übernachtung im Haus bezieht sich auf beide Nächte pro Bett. Die Schlafplätze im Haus sind bereits belegt/reserviert.
- 2) Für die Unterbringung im Zelt müsst ihr ein eigenes ambientetaugliches Zelt mitbringen oder bei jemandem im Zelt unterkommen.

Bitte lies diese Anmeldebestätigung aufmerksam durch!

Wir treffen uns am St. Georgenhof bei Pfronstetten. Der Georgenhof liegt an der Verbindungsstraße zwischen Pfronstetten und Hayingen. Eine weitere Routenplanung müsst ihr selbst erstellen.

Den Fohlensaal und den Pferdestall findet ihr, wenn ihr vom Parkplatz aus geradeaus durch den Georgenhof, vorbei am Spielplatz, hindurchgeht. Es handelt sich um die letzten Gebäude, rechts vom Weg gelegen. Dort findet ihr auch den Zeltplatz. Das Gesindehaus ist vom Parkplatz aus das zweite Haus links.



Anreisezeit

Die früheste Ankunftszeit ist am Freitag ab ca. 15 Uhr. Wer früher kommen möchte, weil die Anreise sehr lange ist, klärt dies bitte vorab mit uns ab. Die Zimmer werden von uns eingeteilt.

Übernachtung im Haus

In den Häusern ist **Hausschuhpflicht**, daher bringt bitte Schuhe für drinnen und für draußen mit. Die Betten müssen unbedingt überzogen werden, **die Bettwäsche muss mitgebracht werden**.

Das Zimmer muss bei der Abreise besenrein hinterlassen werden. Die Betten müssen wieder so wie bei der Ankunft vorgefunden sein.



Übernachtung im Zelt

Die Zeltplätze werden von uns zugeteilt. Brennholz kann vor Ort für 8 Euro pro Kiste gekauft werden.

Müll

Bitte trennt eure Müll und entsorgt diesen korrekt. Es gibt Container für Papier und Restmüll. Selbst mitgebrachte Gelbe Säcke können abgestellt werden. Altglas muss selbst entsorgt werden, daher nehmt eure Flaschen und Gläser mit.



Parken

Im Innenhof darf nicht geparkt werden, nur zum Ein- und Ausladen. Die Autos können auf dem Parkplatz vor dem Georgenhof geparkt werden.

Rauchen und offenes Feuer

Vom 1. März bis zum 31. Oktober gilt in Deutschland ein generelles Rauchverbot im Wald! Rauchen im Wald stellt eine Ordnungswidrigkeit dar. Das Entfachen von offenem Feuer außerhalb von dafür vorgesehenen Feuerstätten ist nicht gestattet. Selbstverständlich darf auch nicht in den Häusern geraucht werden.

Für Raucher aller Zigarettentypen/Verdampfer richten wir einen Raucherplatz ein.



Euer
Heligonia-Team
<http://www.heligonia.de>
schreibstube@heligonia.de